



Die Freudenberger Kindergarde verteilte Faschingskrapfen am Klinikum St. Marien, natürlich halfen Prinz Noel I. und Prinzessin Leonie I. mit. Bild: gri

Gardekinder verteilen Krapfen am Klinikum

Freudenberger versüßen Patienten im Klinikum den Tag

Amberg. (gri) Da kam ordentlich Schwung in die Hütte: Die Kinder der Freudenberger Faschingsgarde sorgten am Unsinnigen Donnerstag im Amberger Klinikum für Wirbel. Im Eingangsbereich zeigten sie ihre Tänze und scharten sogleich Dutzende Zuschauer um sich. Zusammen mit den Verantwortlichen des Fördervereins für Kinder und Jugendliche am Klinikum (Flika) holten die Gardemädchen Ärztlichen Direktor Dr. Harald Hollnberger

und Pflegedirektorin Kerstin Wittmann aus ihren Büros, um ihnen einen Orden zu verleihen. Danach gab es Krapfen – vor allem für die Frauen aus der Belegschaft, immerhin musste ja auch am Klinikum Weiberfasching gefeiert werden. Am Dienstag haben Prinz Noel I. und Prinzessin Leonie I. und ihr gesamtes Gefolge ihren großen Tag: Dann führen sie den Faschingszug an, der sich ab 14.30 Uhr durch Freudenberg schlängelt.